

Antrag Nr. 09-O-26-0016
CDU-Fraktion

Betreff:

Fahrradständer vor Bibliothek am Bürgerhaus (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, vor der öffentlichen Bibliothek im Bürgerhaus Kostheim einen neuen stabilen und wenn möglich Vandalismus sichern Fahrradständer zu installieren

Vor dem Eingang der Stadtteilbibliothek befinden sich die Überreste eines alten Fahrradständers, der immer wieder notdürftig zusammengebaut wird. Selbst wenn er mal nicht gerade wieder in Einzelteilen auf dem Boden liegt ist er sehr instabil und somit vollkommen unbrauchbar.

Mainz-Kostheim, 20.01.2009

Lauer